

Ayer no entraron a clase

Plante de 300 escolares en Las Torres de Cotillas

Piden que vuelva uno de sus profesores, transferido a otro colegio

SALVADOR SANDOVAL

Unos 300 escolares del Colegio Público Cervantes de Las Torres de Cotillas, acompañados por sus padres, efectuaron ayer un plante y no entraron a clase. A las 9 de la mañana, la explanada del colegio era un hervidero de escolares y madres que enarbolaban pancartas en las que pedían la vuelta al centro del profesor Juan García, cuyo traslado a otro centro de nueva creación en la misma localidad ha dado origen al conflicto, al exigir los escolares del Cervantes que se reintegre al mismo.

Los niños gritaban una y otra vez: «Don Juan, don Juan, don Juan». Esta situación tiene su origen en la segregación de diez unidades del Colegio Cervantes, que constituyen ahora un nuevo colegio denominado Parque. A la hora de distribuir el profesorado entre ambos colegios se convocó un claustro, y cada profesor eligió libremente el centro que quiso. Pero hubo dos maestros que manifestaron darles igual uno que otro; y aquí empezó «la movida». Juan García se marchó al colegio nuevo, mientras que el otro maestro se quedó en el Cervantes. La asociación de padres de este colegio hizo gestiones para que volviera, ya que al parecer se quedaban sin



La puerta del colegio era ayer mañana un hervidero de niños.

JUAN

profesor de Ciencias Sociales. Los padres pretendieron ser recibidos por el inspector jefe de Educación General Básica, sin conseguirlo.

Por otra parte, y puestos a hablar con el director del Colegio Parque, Jesús Ferrer, nos aseguró que el profesor Juan García figuraba en el acta del claustro entre los adscritos al colegio nuevo y que este extremo no sólo figura en el acta, sino que había sido confirmado en tres escritos de distinta

fecha por el director provincial de Educación y Ciencia, y figura en el estadillo oficial enviado al Colegio Parque por la Delegación.

El director del Cervantes, José Miguel Foulqué, asegura que en el acta mencionada se incluyó un anexo por el cual Juan García deseaba seguir en el Cervantes. La asociación de padres de este centro, en reunión extraordinaria, tomó por unanimidad la decisión de efectuar un plante con sus

hijos, que se repetirá hasta que Juan García vuelva al Cervantes.

La inspectora de zona se desplazó ayer a Las Torres para intentar solucionar el problema. Envió recado al director del Colegio Parque para que se reuniera con ella en el Cervantes, pero Jesús Ferrer no acudió a la llamada de la inspectora, entre otras razones porque no le parecía muy prudente un probable enfrentamiento con las madres de los alumnos del colegio Cervantes.



Una pancarta colocada en el colegio expresa la reivindicación de los escolares.

JUAN

Podría costar 2.000 millones, en 5 o 6 años

Proyecto de nueva red de riego en Mula

La huerta está envejecida y es poco rentable

PEDR LLAMAS

Una nueva red de riego se llevará a cabo en Mula por técnicos del IRYA, merced a las gestiones de la Consejería de Agricultura, cuyo costo podría llegar a dos mil millones, en un plazo de cinco o seis años. En una reciente reunión mantenida en el Ayuntamiento entre el director regional de Estructuras y Recursos Agrarios, Pedro Luis Pérez Blaya, con el alcalde de la ciudad, miembros de la Corporación Municipal, presidentes de la Comunidad y Sindicato de Riegos y varios agricultores, se expuso el plan y se pidió la opinión y la colaboración de todos los interesados.

En el proyecto se incluye la huerta de Puebla de Mula. Se fijan en él cuatro zonas de distribución: la de la citada pedanía, la que comprende para la huerta de Mula, el Canal Bajo del Pantano, la del Canal de Elevación y la Zona Alta. Para cada una se precisa un depósito de distribución y presión que se construirán en los puntos idóneos.

De los ramales principales partirán otros con un hidrante capaz de suministrar agua para nueve hectáreas. De este hidrante, cada agricultor que no posea él solo tal extensión, haría su toma particular, aunque la tendencia sería la de unificar el trabajo y los cultivos, de forma asociada. El sistema estaría automatizado e informatizado, con lo que se conocería exactamente el consumo y puntos de eventuales averías.

La huerta de Mula, según se reconoció por parte de los asistentes, está envejecida y los costos de cultivo no la hacen rentable, por lo que se precisa una renovación tanto del sistema de riego como de cultivo. Para la primera etapa se contaría con unos 200 millones de pesetas. Todos los asistentes se mostraron de acuerdo en la bondad del plan y expresaron su entusiasmo por que se lleve adelante.

Exposición de José Morata

El pintor muleño José Morata presentará una de sus colecciones el 8 y el 29 en el centro de cultura de la CAAM, coincidiendo con las fiestas patronales. También va a exponer la segunda quincena de octubre en el mismo centro el conocido pintor y carrocerista Carlos Gómez Cano, que traerá paisajes murcianos, destacando los muleños.